

CLÁSICOS U OLVIDADOS

Desde la Revista de Economía Crítica queremos contribuir al mantenimiento y enriquecimiento de una ya larga y fértil tradición de pensamiento económico heterodoxo. Una tradición que a lo largo del tiempo ha ido incorporando no sólo las contribuciones de economistas que mostraron su disconformidad con el enfoque económico convencional, sino también las aportaciones de otras y otros científicos sociales y naturales que se esforzaron por estrechar lazos originales con la reflexión económica. Es precisamente este tronco común y plural el que se pretende rescatar con la creación de esta sección.

También es propósito del Consejo de Redacción que la selección de estos precursores y precursoras del pensamiento económico crítico se realice con una cierta amplitud de miras. La aplicación de este criterio se traducirá en la publicación de dos tipos de trabajos. Por un lado, textos de autoras o autores olvidados o no reconocidos en su tiempo pero que, sin embargo, hicieron aportaciones valiosas y merecen la pena ser rescatadas; y, de otra parte, textos clásicos —incluidos trabajos recientes escritos en el siglo XX— cuya lectura resulta oportuna por su actualidad y vigencia.

Con la finalidad de situar histórica y teóricamente cada aportación, los textos irán acompañados de una breve introducción contextualizadora a cargo de un autor o autora conocedor de la obra de referencia.